

D 640
m 97

Chère Mère!

NOUS revenons justement des tranchées où nous avons passé par le feu suivi de l'ennemi et me trouve comme d'habitude passablement fatigué, cependant pas autant que la dernière fois. J'ai reçu dans les tranchées le paquet que tu m'as envoyé mais point de lettres; je l'attendais avec impatience car je n'avais pas de Bible et je pourrai à l'avenir passer des heures bénies dans l'étude des Saintes Écritures. Nous n'avons eu qu'une vingtaine de tués cette fois. J'ai passé par la canonnade et le feu terrible de l'ennemi en me confiant pour tout ce qui me concerne, en Celui qui tient toutes choses en sa main puissante, comme aussi au sujet de mon retour au Canada à la fin de la guerre. Même si nous ne nous revoyons plus sur cette terre, j'ai le sentiment intime et la conviction profonde que nous nous rencontrerons au ciel. Ne te tourmentes plus à mon sujet à l'égard de l'avenir, car chère-